

23/24 Season End Ref-Letter

Liebe Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter,

eine erfolgreiche Saison neigt sich dem Ende und wir können in unserem Bezirk recht Stolz auf die Saison zurückblicken.

Ich möchte mich bei Euch allen recht herzlich bedanken für die tolle Unterstützung und das Engagement! Egal ob ihr bei vier Spielen am Wochenende als Ref im Einsatz wart, oder ihr zur Durchführung des Spielplans eine Handvoll Spiele geleitet habt. Jeder hat seinen Teil dazu beigetragen, so dass wir ein durchaus positives Fazit ziehen können!

Zwar gab es im Laufe der Saison immer mal wieder das ein oder andere Spiel, welches wir nicht oder nicht ausreichend mit Schiedsrichtern besetzen konnten, aber die Gründe hierfür sind oft der eng gestrickte Zeitplan am späten Samstagnachmittag gewesen. Viele von Euch sind auch als Spieler noch aktiv und dadurch kommen oftmals Engpässe zustande, die leider eine Spielverlegung unumgänglich machen.

Unser Bezirk Oberfranken kann auf einen guten Schiedsrichterkader blicken! Die Problematik Schiedsrichtermangel trifft bei uns nicht so sehr zu, wie in anderen Bezirken des Verbandes! Das liegt aber nur an Euch und dem Engagement der Vereine, die intern immer wieder dazu motivieren, Schiedsrichter zu stellen! Wir konnten in der abgelaufenen Saison bei zwei Ausbildungslehrgängen eine große Zahl an Schiedsrichtern neu ausbilden. Jetzt gilt es, die jungen Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter gut zu integrieren und sie zu unterstützen.

Ein Dank geht an unsere Spielleiter im Bezirk, die meinem Wunsch, Eure geleiteten Spiele in TeamSL zu übernehmen, nachgekommen sind und dadurch Mehrarbeit betrieben haben. Ihr könnt nun auf Eure Einsätze in der abgelaufenen Saison zurückblicken und erspart Euch dadurch das Führen des Einsatznachweisheftes.

Auch möchte ich mich bei meiner Schiedsrichterkommission, Kilian, Flo, Düti, Marco, Tim und Micha für die tolle Unterstützung bedanken.

Ich wünsche Euch allen einen schönen und erholsamen Sommer und würde mich freuen, wenn Ihr alle wieder mit der gleichen Bereitschaft für unsere tolle Sportart und unseren Bezirk zur neuen Saison zur Verfügung steht!

Mit sportlichem Gruß

Det Dittrich

Schiedsrichterreferent-Oberfranken